

Mesa Redonda sobre el Régimen Arancelario en Cámara Comercio

EL DIARIO DE HOY, Martes 6 de Junio de 1978.

El 9 a las 6.30 p.m. se llevará a cabo en la Cámara de Comercio e Industria, una mesa redonda organizada por el Comité de Comercio de esa institución, sobre el Proyecto de Convenio para el Régimen Arancelario y Aduanero Uniforme Centroamericano.

El expositor de ese tema, de interés para los sectores mercantiles y productivos del país, será el Lic. Guillermo Celarié Noriega. Participará en el panel de discusión el grupo técnico nacional encargado de la revisión de la política arancelaria centroamericana e integrado por los

señores Lic. Dimas Hernández, del Banco Central de Reserva; Dr. Oscar Romero, del Ministerio de Economía; Lic. Roberto Manzanares, del Ministerio de Hacienda, y Lic. Héctor Renderos, del Ministerio de Planificación. Por la Cámara participará don José Antonio Padilla Tablas, Asesor Aduanero, y actuará como moderador don Ricardo Garza Arriaza, ex-Director General de la Renta de Aduanas.

A través de esta mesa redonda la libre empresa tendrá la oportu-

—Favor pase a la Pág. 30.

Capturan Administrador de Dos Mercados en Santa Ana

SANTA ANA. Agentes de Investigaciones Criminales de la Policía Nacional capturaron al administrador de los mercados dos y tres José Antonio Mancía Osorio y a los cobradores Jorge Alberto Contreras, Armando Antonio Palma Carpio, Alejandro de Jesús Recinos y Mario Alfonso Lemus Landaverde, sindicados de apropiarse de fondos de la alcaldía, al cobrar más de lo que verdaderamente era el costo del impuesto en esos mercados. Los cinco detenidos serán consignados a uno de los Juzgados de Hacienda.

La apropiación se venía registrando desde hacía varios meses, por lo que se estima que pasa de varios miles de colones, lo

cual quedará demostrado cuando se establezca el número de vendedoras del Mercado "Colón" y "Anita Alvarado", que eran las que pagaban a diario su impuesto pero no en base a la calificación municipal sino un tanto más de lo establecido. (W.M.).

A TRIBUNAL ACUSADO DE LESIONAR A DOS EMPLEADOS

SANTA ANA. Al Juzgado 1º de Paz fue consignado Jorge Alberto Urquía Ardón, sindicado de lesionar con arma blanca a los señores César Vitelio Castro y

—Favor pasa a la Pág. 30.

Muere Sonsonateco en Choque en el Paseo General Escalón

SONSONATE. Ayer al mediodía murió en San Salvador el señor Joaquín Falla Angulo, de 57 años, miembro de apreciada familia de la Zona Occidental de la República, a consecuencia de un accidente automovilístico registrado en el Paseo General Escalón.

El señor Falla Angulo tenía dos meses de haber aceptado un cargo como agente de la "Aseguradora Agrícola Salvadoreña" en Sonsonate y ayer al mediodía, ejecutivos de esa entidad tenían programado un almuerzo en un restaurante que se encuentra en el mismo sector de la Colonia Escalón.

El señor Falla Angulo —según los informes— no respetó uno de

los altos, debido a lo cual lo embistió otro vehículo. A pesar del golpe que tenía en la cara —como dijeron sus compañeros de trabajo— el señor Angulo le pidió a un automovilista norteamericano que pasaba por ese lugar que lo condujera al "Bodegón", donde lo estaban esperando. Al verlo bañado en sangre, los compañeros del señor Angulo lo llevaron al Centro de Emergencias, en donde el golpeado falleció media hora después, por fractura en el cráneo.

El señor Falla Angulo era casado con doña María Ester García de Falla, con quien deja cuatro hijos.

La muerte del señor Falla Angulo ha sido muy lamentada en esta ciudad.



ASTILLERO. Kaohsiung. En las afueras de esta ciudad, la segunda de China Nacionalista, se encuentra el astillero más grande de este sector de Asia. Cada once meses se está botando al agua uno de los buques tanques más grandes del mundo. Además, cientos de embarcaciones de todo calado, llegan para reparaciones.

Presidente de Asamblea opina

Debe Legislarse a Favor de Intereses Nacionales

En comentario con EL DIARIO DE HOY, el doctor José Leandro Echeverría dijo que los nuevos diputados deben actuar en beneficio de los legítimos intereses nacionales.

"Para ello, pido a mis amigos en particular y al público en general, su cooperación franca, su com-

prensión y su paciencia, pues necesitamos tiempo para encausarnos en nuestras labores, ya que como dice el sabio refrán, Roma no se hizo en un día", puntualizó el Presidente de la Asamblea Legislativa.

En la conversación con el redactor, el Presidente doctor Echeverría relató que ha recibido numerosos mensajes y telegramas de felicitación y de satisfacción por su nombramiento. Todos estos mensajes, añadió, externalan la esperanza de que los nuevos diputados "podremos tra-

bajar en bien de los legítimos intereses nacionales".

NO ES SIMPLE CORTESIA

El doctor Echeverría señaló que tales mensajes no son simple cortesía para el amigo, y precisamente por tal motivo es que se refiere a ellos. En todos estos mensajes se nota el interés de los firmantes por encausar al país por senderos de orden, libertad y prosperidad. Muchos de estos

—Favor pase a la Pág. 29.

Niño de 7 Años se Extravía en Esta Capital

El niño Oscar Humberto Díaz, de siete años, desapareció de su hogar cuando cumplía un castigo impuesto por su padre, Rafael Gutiérrez.

Según informa el mismo señor

—Favor pase a la Pág. 21.

En Cámaras de lo Penal Entéranse de Existencia de 60 Grupos Subversivos

Seenta agrupaciones subversivas se han conocido por las confesiones de algunos de los procesados dentro de la Ley del Orden Público, según se informó ayer en una de las Cámaras de lo Penal de San Salvador.

Las agrupaciones subversivas —dijeron— han derivado del Partido Comunista Salvadoreño, del cual se han organizado otras entidades tal vez con diferente trayectoria política o sea con determinaciones más violentas de las ya conocidas por los comunistas. Al efecto, informaron que del

Partido Comunista Salvadoreño dependen, en forma directa, organizaciones como las FPL (Fuerzas Populares de Liberación); RN (Resistencia Nacional); FARN (Fuerzas Armadas de Resistencia Nacional); PRS (Partido de la Revolución Salvadoreña); ERP (Ejército Revolucionario del Pueblo) y FAPU (Frente de Acción Popular Unificada).

De esas divisiones del Partido Comunista, han aparecido otras

—Favor pasa a la Pág. 21.

En Servicio el Mercado de Minoreo La Tiendona

El Mercado de Minoreo La Tiendona, construido en el sector del mismo nombre, en esta capital, comenzó a prestar servicio ayer.

En el amplio local han sido ubicadas las vendedoras que se encontraban en champas en la 24 Avenida Norte y en el mercado "5 de Noviembre". La apertura del centro de mercadeo tuvo un rotundo éxito, informaron en la alcaldía.

En cuanto al Mercado de Mayoreo se sabe que en agosto iniciará sus operaciones con más

de trescientas ventas de frutas, verduras, mariscos etc.

APLICARAN LEY DE MERCADOS

A partir de mañana, la Alcaldía capitalina aplicará la Ley de Mercados que establece sanciones hasta de mil colones contra las personas que se dediquen a las ventas ambulantes. En uno de sus numerales dice la Ley que "que-

—Favor pase a la Pág. 29.



CHOQUE EN LA SANTA LUCIA. Ayer a las cinco de la mañana con diez minutos, en la Avenida Principal, frente al Colegio Italia, de la Colonia Santa Lucía hubo un cuádruple choque. Un motorista al parecer ebrio, que manejaba un camión tanque, embistió a tres vehículos, causándoles graves daños. En la gráfica el P-86489 que resultó con los mayores daños. (Foto de Alvarez).